

Nadine LAMBELET



La saison a débuté avec l'habituel slalom de Carouge, ou j'ai fait mes adieux à ma Renault 5 GT Turbo qui a pris une retraite bien méritée.

Après quelques hésitations du style : mais elle est toute petite...c'est qu'une 1300cm³ et blanche en plus...encore une Française!... j'ai fini par craquer pour une nouvelle monture , soit une Peugeot 106 Rallye.

Me voilà donc partie à Chamblon avec un peu d'appréhension pour présenter ma 106 aux chicanes et cônes divers.

Bilan de la journée, en bien à part une petite frayeur à la 2^{ème} manche essai (pédale d'accélérateur, restée coincée à fond.....oubs...) tout c'est très bien passé, et j'ai été surprise en bien par cette petite voiture, qui malgré "un

petit moteur" avance quand on a le pied au fond... j'ai des témoins! (En fait c'est surtout le champs et les barrières qui avancent vite...)

La suite de la saison de slalom soit, Romont, le Mandement que j'ai redécouvert avec plaisir, Bière toujours aussi sympa mais un peu mouillé cette année....et pour finir le Clôture à Romont, c'est passée sans encombres, et vivement l'année prochaine !

Pour terminer, je souhaite un "bon demi-siècle" à la Meute et je remercie le Garage Peugeot Acacias Motors pour son soutien lors de cette saison 2000, ainsi que Nicolas Althaus, Jenny, Pierrot, Christian et Michel Rosset qui sont toujours là quand on a besoin d'eux!.